

10 月 0・1・2 歳児 クラスだより



国立ひまわり保育園 令和6年9月30日

≪ 0歳児 さくらんぼ組 ≫

- ・気温や体調に合わせて衣服調節し、季節の変わり目を健康に過ごせるようにする。
- ・戸外で自然に触れながら探索活動を楽しむ。
- ・保育者との楽しいやり取りを通して発語への意欲を育む。

9月の子どもたちは、さくらんぼ組の保育室だけでなく、廊下、ホール、また園庭など、どんどん行動範囲が広がってきました。長い廊下を自分の力で進み、疲れたらベンチに座って一休みする姿。初めて階段に興味を示し、下から上をじっと見あげる姿。そして自分から手をついて階段をのぼっていく姿。下から階段を見上げながらじっと何かを考えているようでしたが、少し考えると気持ちを決めたように、1歩1歩、自分の力であがっていきました。その姿は頼もしく、大きな成長を感じました。

今月は戸外に出る機会も増え、さまざまな経験をします。 体調に気をつけながら見守っていきます。





≪ 1歳1組 ばなな1組 ≫

- ・戸外遊びや散歩を通して秋の自然に触れ親しむ。
- ・保育者や友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ。
- ・衣服の着脱など簡単な身の回りのことを自分でしようとする。

暑かったり、涼しかったりの9月。暑い日には室内で友だちとコンビカーで遊んだり、音楽に合わせ、かけっこのような遊びや体操をしました。涼しい日は、ひかり庭や園庭で遊ぶことができる日も増え、園庭と分かって嬉しそうに準備する姿や友だちに一緒に遊ぼうと誘う姿、友だちの様子を気に掛ける姿も見られています。心地よい季節になってきたので戸外での活動をたくさん取り入れながら、友達との関わりを大切にしていきたいと思います。

また、着替えや排せつに意欲的な子が多く出来た姿を保育者に 誇らしげに見せたり「でた!」「自分で!」「やって。」と言葉 で伝えたりする姿もあります。子どもたちのペースでやりたい気 。持ちやできた喜びを一緒に分かち合っていきたいと思います。





1歳2組 ばなな2組 ≫

- ・戸外遊びや散歩を通して落ち葉や虫などを見つけ、自然に興味を持つ。
- ・保育者や友だちと一緒に好きな遊びを繰り返し楽しむ。
- ・衣服の着脱など簡単な身の回りのことを自分でやろうとする。

9月も暑い日が続きましたが、新聞紙遊びやダンスなどお部屋の中でも、たくさん身体を動かして楽しむことができました。3・4・5歳児のふれあいデーごっこを見に行ったことがきっかけで、「ちょっとだけ体操」や「恐竜ダンス」がお気に入りの子どもたち。ホールですいか組のお兄さん、お姉さんたちが一緒に踊ってくれると、とても嬉しそうな姿がありました。

また、お友だちとの関りも深まり始めており「いっしょにあそぼう!」と誘ってみたり、お友だちの動きを真似て顔を見合わせて笑い合ったりと微笑ましい姿が見られます。今後も、トラブルなどに気をつけながら、お友だちと楽しくかかわることができるよう見守っていきたいと思います。そして、過ごしやすい気温の日には、園庭遊びやお散歩に出かけて、たくさん戸外遊びを楽しみたいと思います。





≪ 2歳児 みかん組 ≫

- ・秋の自然に興味を持ち、見たり触れたりして十分に楽しむ。
- ・保育者や友達と、言葉でのコミュニケーションを楽しむ。
- ・衣服の調節を行い、健康的に過ごす。

暑い日が多かった9月。なかなか外で遊ぶことが出来ませんでしたが、そのぶん室内での楽しみも多く感じられました。幼児クラスのふれあいデーの練習を見て、「いっしょにやってみたい!」とダンスを教えてもらって楽しむ姿が見られ、同じことが出来ると大喜び。そこからちょっぴりお兄さんお姉さんになった気持ちが味わえ、着替えや食事の時に自然とやる気が沸いているようでした。お部屋ではぬいぐるみや人形のお世話をする遊びにも発展し、心の成長を感じています。これから涼しくなり、外でたくさん遊ぶことで身体もぐんぐん成長していけると良いなと思います。





【お知らせ】



- ・日中は暖かいため、半そでで過ごしていますが、涼しい日もあるため、個人カゴへ長袖・長ズボンのご用意をお願いいたします。
- ・衣服・靴など、すべての持ち物に記名をお願い致します。名前が薄くなっていないか、シールが剝がれていないか 等、今一度ご確認下さい。また、靴のサイズ等の確認も合わせてお願いいたします。
- ・爪が伸びていると、自分だけでなくお友だちも傷をつけてしまう可能性があります。爪が伸びていないか、尖った 所がないか、ご確認をお願いいたします。